



Si José de San Martín fuera...

Si José de San Martín fuera...

Una canción

Sería el Himno Nacional Argentino, porque habla de la libertad por la que él luchaba y porque es representativo de todos los argentinos.

Un alimento

Sería el pan, por la sencillez, porque es sinónimo de unión, de solidaridad, de generosidad. Es sustento.

Un invento

Sería la electricidad, porque genera la comunicación, energía, impulso, ímpetu, abre nuevos caminos.

Un río

Sería el Río Paraná, por su importancia, fuerza, generador de recursos, potencial de comunicación, riqueza.

Una película

Sería "Corazón valiente", porque el protagonista, como San Martín, encarnan una lucha por la libertad de su pueblo en pos de los derechos y contra las injusticias; sobreponiéndose a cualquier obstáculo, sin renunciar a sus principios y valores hasta la muerte.

Un color

Sería el celeste, el color del cielo, porque está en todas partes. Es como un manto que cubre a todos, protege sin distinción de credos, razas, etc. Y está siempre presente.

Un Superhéroe

Sería Superman, por su misión, que era luchar por el bienestar de la humanidad.

Por la lucha constante defendiendo sus ideales con total desinterés personal.

Por su fuerza, coraje, valentía e integridad de sus valores.

Una flor

Sería la flor del cactus

Porque es una planta resistente ante la adversidad y de ella nace una gran belleza: la flor, que representa su espiritualidad y persona. El fruto representa su legado.

Es una planta que trasciende a través del tiempo.

Un juego

Sería el ajedrez, porque implica inteligencia, estrategia y perseverancia.

Un lugar

Sería la Cordillera de los Andes, porque representa la firmeza, grandeza, majestuosidad.

Un cuadro

"El grito", de Munch, porque representa la vida de San Martín, que estuvo signada por gritos: de libertad, guerra, dolor, lucha, vencer dificultades, de transmitir valores y de convicción.

Un árbol



Sería un roble, porque es un árbol de madera noble, versátil y fuerte, con capacidad de transmitir su esencia, pero a su vez conservar la cualidad del otro.

Un dibujo animado

Sería Patoruzú, porque es autóctono, defendía sus terrenos y valores; teniendo ideales claros a seguir.

Una fruta

Sería un ananá, porque es difícil de manipular por la coraza. Es perdurable en el tiempo, su riqueza lo lleva adentro al igual que sus propiedades.

Un libro

Sería "El contrato social" de Rousseau, porque está cimentado en los ideales de libertad, igualdad, justicia social, todo ello al servicio de una república.

Un animal

Sería un águila, por su capacidad de sacrificio en pos de sus ideales, ya que éste es un animal que en determinado momento de su vida enfrenta la decisión de perecer o atravesar un largo proceso de sufrimiento para renacer, reinventarse.